

Tous les points du dialogue entre le gouvernement et l'opposition du Venezuela sont fixés



Caracas, 16 janvier (RHC)- Le président vénézuélien, Nicolás Maduro a annoncé que tous les points du dialogue que tiennent le gouvernement et l'opposition du Venezuela ont d'ores et déjà été fixés.

Présentant devant l'Assemblée Nationale Constituyente son message annuel, en présence de sa présidente, Delcy Rodríguez, qui fait partie de la délégation gouvernementale aux pourparlers, Nicolás Maduro a indiqué que l'on doit mettre sur la table de négociations le thème de la participation de l'opposition aux élections présidentielles de cette année.

Samedi dernier, le président dominicain, Danilo Medina, a signalé que les deux parties avaient fait des progrès très importants au cours de la troisième série de conversations qui s'est tenue la fin de semaine dernière à Saint-Domingue. Il a indiqué que jeudi prochain, elles commenceront une quatrième série dans l'espoir de signer des accords.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/152726-tous-les-points-du-dialogue-entre-le-gouvernement-et-lopposition-du-venezuela-sont-fixes>



Radio Habana Cuba